



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 14 DE OCTUBRE DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 43. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866). Cierre: 11:30 p.m.

"...mientras que el que debe su bienestar a su trabajo, o ha ocupado su vida en crear y transformar fuerzas, y en emplear las propias, tiene el ojo alegre, la palabra pintoresca y profunda, las espaldas anchas, y la mano segura".

José Martí



Foto: Otilio Rivero Delgado

Notables avances de las industrias láctea y de la pesca constató Iris Quiñones Rojas, presidenta del Grupo Empresarial de la Industria Alimentaria, en visita a Camagüey este viernes, que incluyó la comprobación de la puesta en funcionamiento de dos líneas de producción en Esmeralda, donde el huracán Irma afectó severamente sus instalaciones. El General de Cuerpo de Ejército, Ramón Espinosa Martín, jefe de la Región Estratégica Oriental, palpó también esa y otras realizaciones de los esmeraldenses.

(Más información en la página 5)

bpa
banco popular de ahorro



Un gremio de espíritu guevariano

Muchos guardaron los uniformes y abandonaron el confort de la oficina. Algunos, para ayudar a levantar la sucursal o sede anexa dañada; otros, para protagonizar desde el anonimato importantes gestiones de recuperación. A los trabajadores bancarios de Camagüey, Irma les cambió la cotidianidad y su 13 de octubre los sorprendió algo más próximos, más parecidos al Che que los inspira.

En 112 oficinas de trámites, donde la fe y la esperanza conducen a los damnificados, hay personal del Banco Popular de Ahorro (BPA) y del de Crédito y Comercio (Bancdec). Orientan a la gente, reciben sus solicitudes de financiamiento, responden en tiempo récord... ponen su cuño en este proceso de recuperación que tampoco para ellos tiene precedentes.

Ambas instituciones han entregado más de 600 créditos, más de un millón y medio de pesos para reconstruir techos, paredes, casas. Debido a la difícil circunstancia de la clientela, ofrecen una nueva modalidad de préstamo, siempre basado en el diag-

nóstico de las afectaciones: el monto mínimo a solicitar es de \$300, la tasa de interés de solo el 2.5 %, no exigen fiadores y establecen plazos de hasta 15 años para la devolución.

Junto a esa misión mantienen las habituales: las 20 sucursales de BPA y las 16 de Bancdec operan actualmente, y hace solo unas horas, en el día del trabajador bancario, confirmaron sus propósitos de expandir el mercado y continuar modernizando sus gestiones.

"Y por supuesto, mientras haya una oficina de trámite, una familia afectada que busque la respuesta en nosotros, estaremos disponibles", coinciden Helen de Jesús Mora, jefa del departamento de banca personal del BPA, y Fernando A. López Pérez, director provincial de Bancdec, con el instinto de sentir propia la pena ajena, herencia que dejó en ese gremio Ernesto Guevara de la Serna, quien el 13 de octubre de 1960, al nacionalizar la banca cubana, la presidiera.

• Zoila Pérez Navarro
(Más información en la página 3)



Un símbolo real

Págs. 5 y 6

por Cuba
Elecciones generales
2017-2018

Yo nomino, yo gobierno

Pág. 3



Historias de compañeros

Pág. 2



Isabel Graciela González Cárdenas, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Camagüey, en uso de las atribuciones que le están conferidas en el Reglamento de las asambleas provinciales del Poder Popular,

CONVOCA

Para el día 21 del mes de octubre del año en curso, a las 10:00 a.m. en la Escuela Provincial del Partido Cándido González Morales, sita en Circunvalación Norte km. 2½ en esta ciudad, a los efectos de celebrar la trigésimo cuarta sesión ordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular de Camagüey, correspondiente al XI Período de Mandato. Se analizarán, entre otros temas, los resultados de los daños ocasionados por el huracán Irma en la provincia y su recuperación, la atención a la población y la propuesta de reorganización de los Consejos Populares.

Azucareros construyen alegrías

Por su permanencia activa durante más de medio siglo laboral en los cañaverales y fábricas de azúcar, 18 cincuentenarios obreros cañeros e industriales de Camagüey recibieron en la capital el sello acreditativo y otras distinciones de la Central de Trabajadores de Cuba, como parte de las celebraciones por el Día del Trabajador Azucarero, el 13 de octubre, fecha en que en 1960 el Comandante en Jefe anunció la intervención de 195 ingenios para poner fin a la explotación en la única fuente económica del país entonces.

La delegación, encabezada por el cincuentenario Guillermo Peña Hernández, director de la unidad especializada Talleres Lenin, llevó como invitado a Alberto Torrens Sifontes, Héroe Nacional del Trabajo de la República de Cuba.

Mientras, en la comunidad Moscú, del municipio de Esmeralda, muy cerca del central Brasil, ayer tuvo lugar una celebración diferente para los azucareros agramontinos, acompañados por el integrante del Buró Político y General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, viceministro de las



Los azucareros devolvieron la sonrisa a Dominga y a otros esmeraldenses.

Fuerzas Armadas Revolucionarias, y las máximas autoridades de la provincia.

Allí, sin dejar de subrayar la relevancia de los preparativos de zafra y la siembra de caña, esta vez el protagonismo correspondió a la solidaridad, que hace posible la felicidad de los vecinos de ese humilde asentamiento, quienes ven resurgir sus viviendas, luego de ser destruidas por el huracán Irma.

Solo 35 días después del meteoro, Zacarías, Xiomara, Dominga, Odalys y René recibieron las llaves de sus nuevas casas, en representación de todas las familias que hoy agradecen a la Revolución Cubana su vocación humanista, y de manera particular a los hombres y mujeres de las bases productivas de la Empresa Azucarera, devenidos constructores del Nuevo Moscú.

• Bárbara Suárez Ávalos (Radio Progreso)

• Rolando Sarmiento Ricart

• Foto: Otilio Rivero Delgado